

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

小学生登校の列に…車突っ込む

2人けが 62歳男逮捕

◇登校、下校の通学路の走行は、できる限り避けましょう◇

2018/12/10(月) 12:25

10日午前7時半頃、山形県で、小学生の登校の列に車が突っ込み、横断歩道を渡っていた2人がケガをした。警察は車を運転していた男（62）を現行犯逮捕した。現場は信号のない交差点で、警察は車を運転していた会社員の男性容疑者（62）が安全確認を怠ったことが事故の原因として、道交法違反の疑いで現行犯逮捕した。容疑者は夜の勤務を終え、自宅に帰る途中。

「対向車をよけようとしてぶつかった」

幼稚園バスが電信柱に衝突、園児らが軽傷

2018/12/6(木) 18:11

6日午後3時40分ごろ、京都府の市道で、園児を乗せた幼稚園バスが電信柱に衝突した。園児の男女4人と引率の40代女性教員を病院に搬送した。いずれも打撲や擦り傷で軽傷という。警察によると、バスの運転手は「対向車をよけようとしてぶつかった」と説明しているという。

交差点 右折車にはねられ、横断歩道の女性重体

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/12/10(月) 20:33

10日午前11時半ごろ、富山県の交差点で、横断歩道を渡っていた女性（63）が、右折してきた乗用車にはねられ、重体となる事故がありました。警察は、運転していた女性（66）を現行犯逮捕。

午後8時 横断歩道のない場所、右から横断

軽トラックにはねられ 女性が死亡

◇夜間 右からの横断歩行者に、注意しましょう◇

2018/12/9(日) 11:44

8日午後8時半ごろ、鹿児島県の県道で、道路を横断していた女性（59）が左からきた軽トラックにはねられ死亡しました。現場は片側2車線の直線道路で、横断歩道はなく、軽トラックを運転していた男性（54）は、「ブレーキをかけたが間に合わなかった」と話しているということです。

早朝 電柱に衝突 酒気帯び運転容疑で逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2018/12/9 11:08

警察は9日、酒気帯び運転の疑いで、会社員の女（27）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日早朝、栃木県の道路で酒気を帯びて乗用車を運転した疑い。電柱に衝突する事故を起こした。